

„Sei Scholl !“

Dr. Michael Ryan, Leiter der Abteilung für Notfälle der WHO:

„Die Infektionstodesrate liegt bei etwa 0,14 %. Dies entspricht einer gewöhnlichen Grippe.“ (5. Oktober 2020)

Spätestens nach dieser Nachricht müssen alle Maßnahmen zur Einschränkung unseres Lebens zurückgenommen werden.

Stattdessen verbreiten die Machthaber in unserem Land noch mehr Panik und Angst durch gezielte Desinformation der ARD und ZDF.

Wirksame parlamentarische Oposition findet nicht mehr statt.

Demonstrationen werden brutal niedergeschlagen.

Ordnungsamtsmitarbeiter spielen Diktatoren.

Immer sinnlosere und gesundheitsschädlichere, willkürliche Maßnahmen werden mit Polizeigewalt, Denunziantentum, Pressemacht und Militärgewalt gegen uns Bürger durchgesetzt und sie nehmen uns niederträchtig unsere Freiheit!

Obwohl in allen Ämtern bekannt ist, dass mit PCR-Tests keine Infektionen nachgewiesen werden können, werden sie als Beweis zugelassen um es jetzt, nach dem neu beschlossenen IfSG, jedem Beamten zu ermöglichen, sich an Ihrem Körper und Ihrer Wohnung zu vergreifen.

Denken Sie, dass alles passiert, weil es das Beste für uns ist?

Neustart-Deutschland

Beteiligen Sie sich am Passiven Widerstand einfach – wirkungsvoll - schnell